



回 覧

保育園からこんにちは

平成 27年7月

美篤西部保育園

こんにちは！美篤西部保育園です。平成27年度が始まり4ヶ月が経とうとしています。最初は泣けた新入園児さんも、すっかり保育園の生活に慣れてきて元気いっぱい活動しているこのごろです。地域の皆様には、交流等でお世話になったり、いつも温かく見守っていただきありがとうございます。今年度も時々子どもたちの様子をお知らせしていきますので、どうぞご覧ください。



7月15日現在

つぼみ組	(0・1歳児)..... 7名	たんぽぽ組	(3歳児).....11名
すみれ組	(4歳児).....15名	ちゅうりっぷ組	(2歳児).....11名
さくら組	(5歳児).....19名	つくし組	(3歳児).....12名

5月に初めてみんなで作ったよもぎ団子一人一人の味のある団子に美味しいおやつが食べられました。



東部中学の2年生のお兄さん、お姉さんが家庭科の授業のために来園して遊んでくれました。9月にもまた遊びに来てくれる予定です。



6月9日は五平餅つくりの日、地域運営委員の皆さん(区長さん・民生委員)と地域の高齢者クラブの皆さんが来てくださり賑やかに美味しく作ることが出来ました。
またこれからもいろいろな形で地域の皆さんと交流ができればと考えています。



土曜参観がありました。お父さんやお母さんが保育園に来てくれました。
お父さんやお母さんが保育園に来てくれるだけで嬉しいのですが、一緒にどろんこになって遊んでくれたものだからもう最高の気分にいる子ども達でした



未就園児、ふれあい保育の子ども達とお母さんが来てくれました。いっしょに遊んでいます

